

La renouée du Japon une plante qui prend trop de place



ESCOUADE
ESPÈCES ENVAHISSANTES
DU BAS-SAINT-LAURENT



La renouée du Japon est une espèce envahissante nuisible. Elle pousse en très large groupe et se propage facilement.

Où la trouve-t-on ?

On la retrouve surtout au bord de l'eau et le long des routes. Certaines personnes l'utilisent comme plante décorative, sur leur terrain.

Apprenez à la reconnaître 



FLEURS
blanc crème en grappes



FEUILLE
en forme ovale



TIGE
bambou



HAUTEUR
1 à 3 mètres

Des actions qui feront de vous un héros



Ensemble, nous pouvons
faire une différence!



Pour en savoir plus sur
la renouée du Japon :
especesenvahissantesbsl.ca



Pour signaler sa présence

Avec la participation financière de :



Avec la contribution financière des 8 MRC du Bas-Saint-Laurent, du Collectif régional de développement du Bas-Saint-Laurent, du Comité ZIPSE, et des 4 OBV du Bas-Saint-Laurent.